

## Pressebericht des Ortsvereins SPD-Brombach vom 22.01.2017

### Gemeinsamer Neujahrsempfang des SPD-Ortsvereins Brombach und des SPD-Kreisverbands Lörrach 2017

Sowohl traditionsbewusst, als auch aufgeschlossen für Neues präsentiert sich auch in diesem Jahr wieder der SPD-Ortsverein Brombach, anlässlich des Neujahrsempfangs am **29.01.2017 um 11.00 Uhr** in der Bibliothek in Brombach.

Zur Tradition gehört, dass der Ortsverein den Schluss aller Neujahrsempfänge der Stadt Lörrach bildet. Grußworte richten auch in diesem Jahr Ortsvorsteherin Silke Herzog, Rainer Stickelberger, Mitglied des Landtags und Ortsvereinsvorsitzender Maximilian Schmalz an die Bürger und Bürgerinnen. Ebenso Bernd Sevecke, Vorsitzender der AG60plus. Erhard Zeh wird die Feierlichkeiten mit "alten", aber dennoch immer wieder aktuellen Liedern begleiten.

Besonderen Wert legt Maximilian Schmalz darauf, dass das bewährte Konzept des Neujahrsempfangs weiterhin Bestand hat und nur durch kleinere Neuerungen beeinflusst wird. So konnte er kurzfristig den frisch designierten Bundestagskandidaten Jonas Hoffmann dazu gewinnen ein paar Worte an die Gäste zu richten.

Für Neues aufgeschlossen zeigt sich der Ortsverein, indem der Rückblick auf das zurückliegende Jahr, und die Ausblicke auf das politisch sehr spannende Jahr 2017, gemeinsam mit dem SPD-Kreisverband gehalten werden. Kreisvorsitzender Philipp Schließer wird im Namen des Kreisverbandes Lörrach ein Grußwort an die Bürgerinnen und Bürger am kommenden Sonntag richten.

Der Kreisverband möchte seinen Neujahrsempfang in Zukunft immer in Kooperation mit einem Ortsverein im Kreis Lörrach veranstalten. Er zeigt damit seine Verbundenheit mit den Ortsvereinen. Die SPD Brombach ist erfreut, mit ihrem bewährten Konzept dem Kreisverband, eine erfolgreiche Starthilfe für eine eigene Tradition geben zu dürfen.

Die Vorsitzenden Maximilian Schmalz, Ortsverein Brombach und Philipp Schließer, Kreisvorstand Lörrach, laden herzlichst alle interessierten Bürgerinnen und Bürger ein.

